



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	01 Februari 2025	Media	Rakyat Sumbar
Kategori	SOSIAL & AGAMA	Jurnalis	war

HARIAN

# Rakyat SUMBAR

Suara Nasional Masyarakat Madani

**KLIPING KORAN**

HARI : SABTU - AHAD

TANGGAL : 1-2 Februari 2025

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

## Pemko Pariaman Gelar Wirid Perdana

**Pariaman, Rakyat Sumbar**—Perdana di tahun 2025, Pemerintah Kota Pariaman kembali gelar wirid bulanan Aparatut Sipil Negara (ASN) dan non ASN dan Acara Peringatan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW bertempat di Mushala Balaikota Pariaman, Jumat (31/1).

Peringatan Isra Mi'raj ini mengangkat tema Mari Kita Tingkatkan Suasana Religius dan Ukhwah Islamiyah, dengan penceramah-

ya Ustad Dedi Kurniadi .  
Penjabat (Pj) Sekretris Daerah Kota Pariaman, Mursalim mengatakan bahwa kita kembali melaksanakan wirid sekaligus melaksanakan Peringatan Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW.

"Jadikanlah momentum peringatan Isra' Mi'raj sebagai momen untuk memperbaiki ibadah Salat kita, menjadi lebih baik dan bertanggung jawab dalam pekerjaan", ujarnya.

Mursalim juga mengharapkan agar wirid ini perlu kita rutinkan setiap bulan atau tiap Minggu.

"Wirid merupakan bagian dari silaturahmi dan solidaritas antara ASN di lingkungan Pemko Pariaman. Wirid juga menjadi ajang untuk kita mengevaluasi kinerja dan tugas kita selama dikantor", ulasnya.

Selain itu, ia juga menyampaikan bahwa sebagai ASN kita

harus wajib melaporkan SPT pajak tahunan.

"Segera laporkan jangan sampai terlambat, karena jika terlambat maka akan ada sanksi yang diterima. Kami berharap bapak ibu ASN segera malaporkan SPT Tahunannya dan segera laporkan Laporan Harta Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKPN), hingga batas waktu tanggal 31 Maret 2025," tutupnya. (ris)



**KEGIATAN**  
Wirid Bulanan ASN dan Non ASN Pemko Pariaman di Mushalla Balaikota Pariaman

